



Le Saint-Siège

PAPE FRANÇOIS

**MÉDITATION MATINALE EN LA CHAPELLE DE LA
MAISON SAINTE-MARTHE**

Vendredi 21 juin 2013

(L'Osservatore Romano, Édition hebdomadaire n° 26 du 27 juin 2013)

Un cœur à la recherche du véritable trésor

«L'amour, la charité, le service, la patience, la bonté, la tendresse » sont les « très beaux trésors » dont a parlé le Pape François le 21 juin. Comme à son habitude, il a centré sa réflexion sur les lectures du jour, en trouvant en particulier dans le passage de l'Évangile de Matthieu (6, 19-23) un « fil conducteur » entre les termes « trésor, cœur et lumière » et en souhaitant que « le Seigneur change notre cœur pour chercher le véritable trésor et devenir ainsi des personnes lumineuses et non des ténèbres ». La première chose à faire, a expliqué le Saint-Père est de se demander : « Quel est mon trésor ? ». Et cela ne peut assurément pas être les richesses, étant donné que le Seigneur dit : « N'accumulez pas pour vous des trésors sur la terre, car à la fin ils se perdent ». Du reste, a souligné le Pape, ce sont « des trésors risqués, qui se perdent » ; et ce sont aussi « des trésors que nous devons laisser, nous ne pouvons pas les emporter avec nous. Je n'ai jamais vu un camion de déménagement derrière un enterrement », a-t-il commenté. Il s'est alors demandé quel est le trésor que nous pouvons emporter avec nous à la fin de notre existence terrestre ? La réponse est simple : « Tu peux emporter ce que tu as donné, uniquement cela. Mais ce que tu as économisé pour toi, ne peut pas être emporté ». Ce sont des choses qui peuvent être dérobées par des voleurs, ou bien des choses qui s'abîment, ou bien des choses qui seront prises par les héritiers. Alors que « ce trésor que nous avons donné aux autres » au cours de notre vie, nous l'emporterons avec nous après la mort « et celui-ci sera "notre mérite" ; ou mieux, a-t-il précisé, "le mérite de Jésus Christ en nous". Également parce qu'il s'agit de l'unique chose que le Seigneur nous laisse emporter ». Jésus lui-même l'a clairement dit aux docteurs de la loi qui se

vantaient de la beauté du temple de Jérusalem : « Il ne restera pas pierre sur pierre ». Jésus, a remarqué le Saint-Père, ne se limite pas à la critique ; il accomplit un pas en avant et il ajoute : « Là où se trouve ton trésor, se trouvera également ton cœur ».